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ANOS

Câmara Municipal de Castro 
recebeu representantes da Sane-
par para realização de Audiência 
Pública, a respeito do contrato 
de programa a ser firmado 
entre Castro com a companhia 
de saneamento. Silvia Beatriz e 
Paulo Battiston apresentaram o 
tema aos presentes. 

Representantes 
da Sanepar falam 
sobre contrato

Papai Noel recebe chave em Arapoti

Divulgação

vICE-PREFEITA rosi ferreira e o prefeito braz rizzi descerram fita com Papai noel

D
ivulgação

RODRIGO anunciou sua saída do governo

Secretário de Indústria 
deixa a pasta no dia 31

Morte de 
irmãos é 
investigada

PARQUE DO PAPAI NOEL

Castro inicia 2016 sem 
titular na pasta de Indústria, 
Comércio e Turismo. Rodri-
go Morais da Silva deixa a 
secretaria em 31 de dezem-
bro, fechando um ciclo de 
três anos junto ao governo 

Reinaldo Cardoso. À frente 
de vários projetos, Rodrigo 
sai para cuidar de suas em-
presas, sem antes promover 
reuniões com o intuito de le-
var o que foi projetado para 
2016.                   página 6

AUDIÊNCIA PÚBLICA

Dois irmãos foram en-
contrados mortos na rua 
Assembléia de Deus, Santa 
Maria, na manhã de quarta-
feira (9), em Ponta Grossa. 
O crime, que provavelmente 
ocorreu durante a madruga-
da, chocou os vizinhos devido 
a sua brutalidade, pois um 
deles era cadeirante e não 
teve nem como se defender.         
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O Parque do Papai Noel, em 
Arapoti, recebeu na segunda-feira (7) 
seu representante mais ilustre, o Papai 
Noel. Depois de percorrer os bairros 
e centro da cidade de Arapoti, o bom 
velhinho recebeu das mãos do prefeito 
Municipal, Braz Rizzi, e da vice-prefeita 
Rosi Rogenski Ferreira, a chave da 
casa. Centenas de crianças aguardavam 
ansiosas pela chegada do Papai Noel, 
que entregou muitas balas, brinquedos 
para todas as crianças. Uma fila se 
formou para receber os brinquedos que 
foram doados por empresas, entidades 
e pessoas físicas. A noite se encerrou 
com apresentações musicais e danças. 
A programação se estende diariamene-
te até o dia 16 de dezembro, data de 
aniversário da cidade.

Divulgação

Educação de 
Castro recebe 
reconhecimento

MISTÉRIO

Civil de Castro 
prende ladrão em 

Ponta Grossa
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Castrense de 31 anos, grávida 
de três meses, foi presa na manhã 
de quarta-feira (9) na rodoviária 
de Ponta Grossa. Ele carregava 
cocaína e crack dentro de sua 
bolsa e pretendia vender as subs-
tância em Castro.          

Divulgação

Castrense 
grávida é presa 
com drogas

EM PONTA GROSSA

GESTANTE carregava 115 g de cocaína e 133 g de crack

Quarta-feira (9) foi dia de 
festa na Secretaria Municipal de 
Educação. A Prefeitura realizou 
uma série de homenagens a pro-
fessores, coordenadores, diretores 
e alunos premiados em 2015.  “A 
educação de Castro nunca teve um 
reconhecimento tão grande quanto 

o alcançado neste ano, no âmbito 
municipal, estadual e federal", 
destaca o prefeito Reinaldo. Na 
solenidade, também foram entre-
gues medalhas aos 12 alunos 
premiados na XVIII Olimpíada 
Brasileira de Astronomia e As-
tronáutica (OBA).                PREFEITO reinaldo Cardoso agradeceu o esforço de todos os presentes durante cerimônia

Vereador faz 
duras acusações 
a secretário

DURANTE SESSÃO

CIDADE àS ESCURAS 

PRESIDENTE Gerson sutil

Castrenses estão se perguntando o porquê da 
falta de energia no início da semana na área urbana 
da cidade. O apagão se deu porque criminosos 
invadiram a subestação da Copel, no Bela Vista, 
e roubaram cabos de aterramento.                   

Durante a sessão realizada 
na tarde de terça-feira (8), o 
vereador e presidente da Casa, 
Gerson Sutil, fez uso da tribuna 
para o que chamou de desabafo. 
Durante o discurso, Gerson 
acusou o secretário municipal de 
Indústria, Comércio e Turismo, 
Rodrigo Morais da Silva de ter 
usado o palco do Bento Mosso-
runga como palanque eleitoral.     
             página 5

Município administrará 
o Hospital Anna Fiorillo

EM CASTRO

Como o recurso apresenta-
do pela empresa que participou 
do processo de licitação para 
administração do Hospital 
Anna Fiorillo Menarim foi 
considerado insuficiente pela 
comissão de licitação da Prefei-
tura, a gestão da unidade ficará 
de vez por conta do município. 
E, de acordo com o secretá-
rio municipal de Saúde, Júlio 
Sandrini, pelo menos a mater-
nidade já volta a funcionar no 
mês de janeiro. O secretário 
disse também que o segundo 
setor a entrar em operação é a 
UTI, porém, preferiu não falar 
em prazos.

JULIO comanda o processo

 Vila Rio Branco e 
'Pandorf' recebem 

pavimentação
página 4

PROFISSIONAIS E ALUNOS SÃO HOMENAGEADOS
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Previsão do Tempo - Castro*
Dia Clima Temperatura Umidade

25 ºC

19 ºC

27 ºC

18 ºC

88%
60%

92%
51%

Quinta
10/12

Sexta
11/12

Sol com muitas nuvens a nublado e chuva de manhã. Tarde com temporal e noite chuvosa.

Fonte: ClimaTempo                                                              *Consulta realizada em: 09/11/2015

Sol com muitas nuvens durante o dia. Períodos de nublado, com chuva a qualquer hora.
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CASTRO E REGIÃO

VENDA  AVULSA

Mensal:   R$   36,00
Semestral:  R$ 216,00
Anual:   R$ 432,00

Mensal:   R$    40,00
Semestral:  R$  240,00
Anual:   R$ 480,00

OUTRAS LOCALIDADES

Sábado e Domingo: R$ 3,00
Dia de semana: R$ 3,00
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10/12 - Dia do Palhaço /  Dia do Sociólogo
 Dia Internacional dos Direitos Humanos

Chamada de capa de título "Tudo quieto", na edição nº 2856 
foi publicada com erro. No final do texto, consta a sentença "(...) 
teria sido oferecido para que os ocupassem deixassem o local", 
enquanto o correto seria "(...) teria sido oferecido para que os 
ocupantes deixassem o local". Dessa forma, retificamos o erro.

ERRATA

EDUCAÇÃO EM ALTA
Se em outras áreas as notícias não 

são tão boas assim, quando se trata 
de educação em Castro o reconheci-
mento, muitas vezes silencioso, acon-
tece não só no âmbito municipal, como 
também estadual e nacional. E, se essa 
é a principal ferramenta para mudar o 
Brasil, Castro está no caminho certo! 

Os prêmios conquistados pelo municí-
pio em 2015 nessa área são a prova 
disso, resultado de muito esforço e 
dedicação. Elogios aos professores, 
alunos e ao poder público que teve a 
sensibilidade de reconhecer e aplaudir 
esses heróis, como foi feito na manhã 
dessa quarta-feira.

No final de semana este cro-
nista recebeu várias mensagens 
perguntando onde estava o Vasco 
da Gama, meu clube de coração 
que foi rebaixado para a segunda 
divisão do campeonato brasileiro e 
terá que disputar no ano que vem 
a série B do torneio. Debocham e 
perguntam o que eu vou fazer na 
segunda, que vou economizar por-
que o pacote de transmissão na 
televisão pela Sky é mais barato 
para a segunda divisão... O jogo 
que decidiu a vaga foi realizado em 
Curitiba justamente contra o Coxa 
do meu amigo Paulo Nocera. O 
empate de zero a zero classificou o 
Coritiba e deixou o Vasco na série 
B.

Mas como, perguntarão meus 
15,5 leitores entre eles renomado 
médico legista Igor Tostes - ele 
mesmo um vascaíno apaixonado - 
isto foi acontecer? O grande pre-
sidente Eurico Miranda não tinha 
prometido que  o Vasco não cairia 
este ano? O clube carioca não é 
mais o melhor time de futebol do 
mundo? Como Paulo Magalhães, 
o cronista mais bem informado do 
Paraná que previu neste espaço a 
traição do vice-presidente Michel 
Temer – o vice se bandeou para 

a oposição à presidenta Dilma 
Rousseff e está louco para assumir 
o cargo que por direito não é seu 
– explicaria o rebaixamento do seu 
Vasco da Gama?

Paulo Magalhães revela o 
segredo: na verdade o clube 
carioca fez uma opção para dispu-
tar a segunda divisão do campeo-
nato brasileiro de 2016 atendendo 
a um pedido dos patrocinadores. 
O que acontece é que a série B 
estava meio sem graça, aliás muito 
sem graça, porque conta com a 
participação de times fracos e sem 
expressão como é o caso do Paraná 
Clube. Com a participação no ano 
que vem do Vasco, a série B será 
um dos torneios de futebol mais 
prestigiados do mundo, superando 
até mesmo o campeonato  italiano, 
o inglês e o espanhol!

É evidente que o Vasco é muito 
superior aos outros clubes que dis-
putarão a série B no ano que vem 
e deve ganhar de goleada todos 
os jogos, sendo campeão invicto 
do torneio. Já imaginaram o maior 
clube de futebol do Brasil jogando 
contra o desconhecido Tupi de Juiz 
de Fora ou contra o fraquíssimo 
Sampaio Corrêa de São Luis do 
Maranhão? Os estádios ficarão 
lotados para assistir às grandes 
exibições do Vasco e todos ganha-
rão, desde os clubes participantes 
até os vendedores de picolés e 
bandeiras na porta do local dos 
jogos. A venda de pacotes da TV 
por assinatura vai bater todos os 
recordes até hoje.

Tudo no futebol mundial tem a 
ver com o Vasco. Para vocês terem 
uma idéia da importância do meu 
clube, vou explicar como surgiu 
o  termo gandula, muito usado 
até hoje para designar os meni-
nos que correm atrás das bolas 
que saem do campo para devolvê-
las aos jogadores. A origem do 
nome é antiga e muito curiosa: em 
1939, o Vasco da Gama trouxe da 
Argentina um atacante chamado 
Bernardo Gandulla. Ele nunca 
se adaptou ao modo de jogar do 
time e não chegou a ser escalado. 
Tentando mostrar utilidade para 
o grupo, Gandulla corria atrás 
da bola para devolvê-la, quando 
ela saía do campo. Ele buscava 
não apenas a bola para seu time 
como também para o adversário, 
demonstrando uma das primeiras 
manifestações do fair play no fute-
bol. Sua atitude ganhou a simpatia 
da torcida e após seu retorno à 
Argentina, seu nome passou a ser 
referência para os que apanham 
as bolas que saem do campo. Daí 
surgiu o termo ‘gandula’.

Com absoluta certeza, o Vasco 
da Gama será o campeão da 
segunda divisão no ano que vem e, 
com toda a justiça, voltará a dis-
putar o campeonato principal em 
2017 para alegria de seus milhões  
de torcedores no país inteiro. 
Aceito apostas.

* Paulo Magalhães escreve 
sobre o Vasco neste espaço às 

terças, quintas e sábados.

Vasco na segunda divisão
* Paulo Magalhães

O mês de dezembro chegou 
e muitos profissionais aproveitam 
para descansar junto aos familiares 
e filhos. As férias são consideradas 
um dos momentos mais esperados 
no ano, mas, que ao mesmo tempo 
traz medo e insegurança. Grande 
parte dos profissionais brasileiros 
têm medo de sair de férias e os moti-
vos são diversos, como:  1) Alguém 
pode assumir o seu lugar no traba-
lho; 2)O chefe pode encontrar falhas 
no trabalho por causa da ausência; 
3) Despesas extras com passeios, 
viagens e compras podem prejudicar 
o orçamento; 4) Pendencias no tra-
balho que não foi possível ser con-
cluir até o início das férias; 5) Para 
alguns, mais tempo com os familia-
res e amigos pode gerar conflitos 
desnecessários e desagradáveis; 6) 
E com a crise e falta de dinheiro, sair 
de férias para ficar em casa. 

Talvez por causa dos medos 
citados acima, os brasileiros estão 
em segundo lugar no ranking dos 
países cujos viajantes de férias são 
os mais conectados ao trabalho. 
Em primeiro lugar está a China. A 
tecnologia é o principal motivo, com 
um smartphone mesmo nas férias é 
fácil acompanhar os e-mails e infor-
mações da empresa e clientes. O 
que era para ser um descanso pode 
transformar-se um pesadelo. Ima-
gine sair de férias, cansado e que-
rendo descansar. No segundo dia em 
casa você recebe uma mensagem no 
celular dizendo que o chefe fez um 
comentário ao seu respeito, mas 
não dizem qual e nem sobre o que. 
A primeira coisa que irá pensar é a 
possibilidade de perder o emprego 
quando retornar. Qual será a quali-
dade das duas férias? 

As férias são um direito dos 
funcionários brasileiros e obrigató-
rias de acordo com a CLT (Con-
solidação das Leis Trabalhistas) e 
tem no máximo 30 e no mínimo 20 
dias. O período de gozo das férias 
é determinado pelo empregador, 
mas geralmente é feito acordo entre 
empregado e empregador. Se as 
férias são, um direito e obrigatórias, 
temos que aproveitá-las ao máximo.

Dicas para curtir as férias
Confie em você, no seu potencial 

como profissional. Se durante o ano 
você fez o seu trabalho, foi pró-ativo 
e cumpriu as metas, não precisa 
preocupar-se.

As férias devem ser planejadas, 
principalmente as despesas financei-
ras. As viagens costumam ser mais 
baratas quando compradas com 
antecedência. Faça viagens dentro 
das suas condições, se o sonho esti-
ver muito mais alto, comece a eco-
nomizar agora para realiza-lo nas 
próximas férias

Você irá receber um adianta-
mento e um acréscimo de 1/3 do 
seu salário. O adiantamento deve 
ser guardado, ele será descontado 
no seu próximo salário

 Você já sabe quando irá sair de 
férias, com uma certa antecedência. 
Faça um planejamento e não deixe 
pendencias. Sabe aquele documento 
ou job pendente, finalize-o. O que 
depender de terceiros avise os envol-
vidos no projeto que você estará 
ausente por um tempo e que a sua 
parte já está finalizada.

A falta de planejamento é muitas 
vezes o vilão das férias. Pense nas 
férias como um job profissional e 
aproveite para descansar. Quando 
retornar, terá muito trabalho!

* Sobre Jaques Grinberg 
Costa: empresário, coach e 

palestrante, trabalha com os 
temas de empreendedorismo, 

vendas, liderança, atendimento 
e fidelização de clientes.

Quem tem 
medo de sair  
de férias?

* Jaques Grinberg Costa

CONVITE

ADF convida todos os associados para Assembleia Geral.
Assunto: eleição de diretoria

 Dia: 19 de dezembro de 2015  

 Horário:
 1ª convocação - 9 horas
 2ª convocação - 10 horas
 3ª convocação - 11 horas

  Participe!

 Local: Sede da ADF - 
 Rua Cipriano Marques s/nº
 (próximo à Vidraçaria Atec)



LUANA DIAS

Durante sessão realizada na tarde 
de terça-feira (8), na Câmara de Vere-
adores, o presidente da Casa de Leis, 
vereador Gerson Sutil, fez uso da tri-
buna para o que chamou de desabafo. 
Durante o discurso, Gerson acusou 
o secretário municipal de Indústria, 
Comércio e Turismo, Rodrigo Morais 
da Silva, de ter usado o palco do Tea-
tro Bento Mossorunga como palanque 
eleitoral, pensando nas eleições muni-
cipais de 2016. Segundo o vereador, 
Rodrigo teria falado ao público pre-

sente na apresentação do espetáculo 
‘O Fantástico Natal de Bento’ que 
possivelmente em 2016 não haveria 
apresentação da peça, por conta da 
emenda sugerida pelos vereadores ao 
orçamento anual do município para o 
próximo ano. A proposta de altera-
ção feita pelos parlamentares sugere 
a transferência de R$ 1 milhão e 200 
para a secretaria de Saúde, sendo 
que R$ 700 mil sairiam da Secreta-
ria de Indústria, Comércio e Turismo 
e R$ 500 de duas outras secretarias 
municipais.

“Recentemente nós votamos nosso 
orçamento para o ano que vem e gra-
ças a essa Casa, e aos vereadores que 
deram prioridade a saúde do nosso 
município, foi colocada uma emenda 
no projeto de lei (de orçamento anual) 
que veio do Executivo fazendo alte-
ração na aplicação de R$ 1 milhão 
e 200 mil, para destinação à Saúde. 
Sabemos que ano que vem vai ser 
um ano difícil para a administração 

do município, principalmente porque 
nosso prefeito vai ter que assumir o 
hospital. O fato é que esses dias teve 
um cidadão que durante a apresenta-
ção do Natal de Bento fez do teatro um 
palanque eleitoral para 2016. A peça 
é conduzida e organizada pelo depar-
tamento de Cultura, que por sua vez, 
faz parte da secretaria de Governo, 
mas o cidadão fez questão de pegar 
o microfone e perguntar para as pes-
soas presentes se eles achavam bonita 
a apresentação do Natal de Bento. O 
secretário em questão falou que talvez 
em 2016 as apresentações não acon-
teçam, porque os senhores vereado-
res, que a população elegeu, mexeram 
no orçamento e tiraram R$ 1 milhão e 
200. É mentira, tiramos R$ 700 mil 
da secretaria de Indústria, Comercio 
e Turismo, o dinheiro das festas, e o 
dinheiro investido no Natal de Bento 
não sai dessa secretaria. Senhores, 
qualquer um dos vereadores sabe que 
o prefeito tem 10% do seu orçamento 

Presidente acusa
secretário de usar teatro 
como palanque eleitoral
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DA ASSESSORIA

Moradores bairro da Ronda, em Ponta 
Grossa, aproveitaram a Caravana da 
Oportunidade para buscar uma vaga no 
mercado de trabalho. A última edição de 
2015 foi realizada no dia 05 de dezembro, 
na Casa do Idoso da Ação Social Santa 
Rita de Cássia. O evento foi organizado 
pela Associação de Moradores da Ronda 
com apoio do deputado estadual Marcio 
Pauliki. Mais de 100 pessoas passaram 
pelo local e algumas delas já foram enca-
minhadas para entrevista de emprego.

De acordo com Valdir Nunes de Oli-
veira, presidente da Associação de Mora-
dores da Ronda, quem esteve no local 
saiu de lá encantado. “As pessoas gos-
taram muito. O evento foi maravilhoso. É 
um grande incentivo para quem está bus-
cando uma colocação no mercado de tra-
balho, pois existem boas oportunidades 
de emprego, o que falta é capacitação”, 
destaca. 

O deputado estadual Marcio Pauliki 
levou a sua estrutura para contribuir com 
a geração de emprego e renda. “A Cara-
vana da Oportunidade surgiu para dar 
uma chance para aqueles que buscam um 
trabalho e querem levar uma vida digna. 
A minha experiência em administração me 
faz valorizar o empenho e o esforço de 
cada um”, destaca. Ele destaca que a ini-
ciativa aproxima empresas e trabalhadores. 
“O meu compromisso é com a emprega-
bilidade. Estou retribuindo a confiança da 
população com iniciativas que promovam a 
geração de emprego e renda. Além disso, 
com muita coragem e determinação, pro-
pus medidas legislativas incentivando as 
empresas a manter e criar novas vagas de 
trabalho”, conta Pauliki. 

O objetivo da Caravana da Oportu-
nidade é oferecer serviços gratuitos aos 
moradores de Ponta Grossa e da região 
dos Campos Gerais, garantindo o acesso 
à cidadania e inclusão social. Foi montada 
uma estrutura a fim de oferecer diversos 
serviços em um único local. Divulgação 
de vagas de emprego, treinamentos, 
capacitações, auxílio na elaboração de 
currículo, orientação jurídica, encaminha-
mento para o mercado de trabalho, con-
sulta ao SPC, palestra, orientações do 
EJA e oportunidades de estágio, exames, 
serviços básicos de saúde, massoterapia 
e orientação nutricional são exemplos de 
alguns dos serviços a serem prestados. 
A Caravana da Oportunidade também 
contou com recreação para as crianças e 
atividades de lazer para os adultos.

A Caravana da Oportunidade esteve 
no Bairro Santa Mônica, na Vila Princesa 
e no município de Carambeí. Em 2016, 
ela vai circular por diversos bairros de 
Ponta Grossa e muitas cidades dos Cam-
pos Gerais.

Caravana da
Oportunidade
promove cidadania
e inclusão social

DA ASSESSORIA

O Governo do Paraná irá antecipar 
para quinta-feira (10) o pagamento do 
décimo terceiro salário para os 301 mil 
servidores ativos, aposentados e pensio-
nistas, do Poder Executivo. O valor soma 
R$ 1,4 bilhão. Por lei, o pagamento pode 
ser feito até o dia 20 de dezembro, mas 
foi antecipado por decisão do governador 
Beto Richa. “A medida representa uma 
demonstração do nosso respeito e valori-
zação do trabalho que os servidores pres-
tam à população”, afirmou Richa. 

"A antecipação do décimo terceiro 
salário do funcionalismo estadual repre-
sentará um alívio importante para o 
comércio, um dos setores da economia 
que mais sofre com a recessão. Será 
uma injeção de recursos nas vendas de 
final de ano", completou o governador. 
No dia 29 de dezembro, o Estado depo-
sitará o pagamento referente ao salário 
do último mês do ano. 

O governador Beto Richa ressalta que 

o pagamento do décimo terceiro salário 
neste dia 10 foi viabilizado pelo ajuste 
fiscal promovido pelo governo estadual. 
"Sofremos um desgaste na época da sua 
aprovação. Houve muitas críticas. Mas, 
graças ao ajuste, o Estado está hoje com 
suas contas equilibradas". 

Richa enfatizou ainda que, em face 
deste equilíbrio financeiro, em janeiro o 
Estado dará um novo reajuste salarial ao 
funcionalismo público estadual. "Vários 
estados brasileiros não deram qualquer 
reajuste ao servidor público neste ano. 
Outros estão parcelando o pagamento 
dos salários. Aqui, no Paraná, o fun-
cionalismo terá a reposição dos índices 
inflacionários". 

Além da antecipar o décimo terceiro, 
o governo estadual pagou, em outubro, o 
reajuste de 3,45% nos salários dos ser-
vidores. Somados, o décimo terceiro e o 
impacto do reajuste de outubro, chega 
da R$ 1,6 bilhão o montante de recur-
sos injetado na economia paranaense 
neste fim de ano.

Estado paga o 'décimo terceiro' 
do funcionalismo na quinta-feira

Gerson Sutil usa tribuna e faz desabafo

Secretário se 
defende e diz que 
presidente recebeu 
informações de 
forma distorcida

Divulgação / Marcella Christoforo

DURANTE SESSÃO

que pode ser remanejado sem pedir 
anuência desta casa, se o prefeito quer 
fazer festa, 'Dia de Castro', ele pode 
fazer, ele pode remanejar esses 10%, 
mas diante da nossa realidade e de 
tudo o que está acontecendo em nosso 
município, todos nós queremos que o 
hospital volte a funcionar”, mencionou 
o vereador.

Gerson comentou, ainda, que a 
emenda modificativa sugerida pela 
Câmara tem relação direta com as 
atuais dificuldades enfrentadas pelo 
município, no que diz respeito à Saúde. 
“Quando o Legislativo vê que o Exe-
cutivo está atravessando um momento 
difícil, principalmente na saúde e faz 
uma emenda de um milhão e duzen-
tos mil reais, é porque nós vereadores 
temos prioridade, e o Executivo pre-
cisa respeitar essas prioridades”. Após 
finalizar sua fala, Gerson confirmou à 
reportagem que referia-se ao secretá-
rio de Industria, Comércio e Turismo, 
Rodrigo Morais da Silva.

O Página Um também ouviu o 
secretário Rodrigo Morais da Silva 
para que o mesmo pudesse comentar 
as acusações. “Não usei essas palavras 
e a colocação, eu acredito que tenha 
chego de maneira equivocada e distor-
cida ao Gerson. Quanto ao espetáculo, 
vai acontecer em 2016 sim. Eu não 
citei que não haveria Natal de Bento, a 
apresentação era dirigida ao empresa-
riado e patrocinadores do espetáculo 
e ao staff da prefeitura, dai aproveitei 
para lançar um desafio, no sentido de 

pedir a todos que se preparem para 
continuar investindo no trabalho, visto 
que, além de haver redução de recur-
sos para o próximo ano, ainda não se 
sabe o que pode acontecer no cená-
rio político, por ser ano eleitoral, a 
ideia é que a campanha ‘Sonhos de 
Natal’, e O Fantástico Natal de Bento 
possam continuar sendo realizados, 
sem a dependência plena de recursos 
públicos. Dessa forma, o que eu fiz 
foi um chamamento ao empresariado 
castrense e às pessoas que já colabo-
ram com a realização do espetáculo”, 
explicou Rodrigo.

O secretário também esclareceu 
que, além dos investimentos feitos pelo 
setor privado, através de patrocínios, os 
recursos públicos investidos no espetá-
culo O Fantástico Natal de Bento são 
mesmo provenientes da diretora muni-
cipal de Cultura. Ao finalizar, Rodrigo 
ainda afirmou lamentar o ocorrido. “Eu 
lamento o rumo que tomou essa con-
versa porque a campanha Sonhos de 
Natal e o espetáculo fazem parte de um 
projeto grandioso, construído a várias 
mãos, uma festa que dura 45 dias e que 
movimenta o comércio local e que não 
tem o propósito de tomar esse rumo. 
Esperamos que tudo isso seja supe-
rado, afinal não queremos que essas 
atividades sejam prejudicadas por um 
mal entendido político, mas eu estou 
com a minha consciência muito tran-
quila, porque sei que duzentas e poucas 
pessoas estavam lá e ouviram o que eu 
falei”, destacou.

DA ASSESSORIA

Antes da sessão ordinária, às 14 
horas, da terça-feira, dia 08 de dezembro, 
a Câmara Municipal de Castro recebeu 
representantes da Sanepar para realiza-
ção de Audiência Pública a respeito do 
contrato de programa a ser firmado entre 
o Município de Castro com a companhia 
de saneamento. O Presidente da Casa, 
vereador Gerson Sutil (PSB), abriu a 
reunião e convidou Silvia Beatriz e Paulo 
Battiston para apresentação do tema aos 
vereadores e comunidade presente.

Silvia foi a primeira a usar a palavra 
e abordou sobre os investimentos recen-
temente executados ou em andamento, e 
os que estão planejados para o Município 
de Castro, tanto no que diz respeito a sis-
tema de tratamento de água, quanto de 
esgotamento sanitário. 

Paulo Battiston, por sua vez, falou 
especificamente sobre o contrato a ser 
assinado pelo Município de castro e a 
Sanepar, após sacão da lei que autoriza 
a gestão associada dos serviços públicos 
de abastecimento de água e esgoto no 
território municipal.

Segundo Battiston, o Instituto das 
Águas do Paraná será a entidade regu-
ladora e fiscalizadora do contrato, cuja 
vigência será de 30 anos. Conforme expli-
cou o representante da Sanepar, hoje em 

dia, existe contrato de concessão vigente, 
que se estenderia até 2045, porém, existe 
a necessidade de adequá-lo a nova legisla-
ção, que exige a apresentação de cláusulas, 
metas e copromissos a serem cumpridos 
pelas empresas de saneamento.

Algumas cláusulas foram destacadas 
por Battiston, como a realização de estudo 
para verificar a viabilidade de implantação 
de sistemas de esgotamento sanitário nos 
Distritos de Socavão e Abapan, e a que 
determina o repasse de R$ 1.500.000,00, 
em 10 parcelas, para o Fundo Municipal de 
Meio Ambiente. Ainda conforme o técnico, 
desde a assunção do sistema em 1985, a 
Sanepar investiu R$34.443.105,89 em 
água e esgoto em Castro.

Ao final da explicação os vereadores 
Gerson Sutil (PSB), Maria de Fátima 
Barth Antão Castro (PMDB), Aline Sleu-
tjes Roberto (PSDC), Joel Elias Fadel 
(PSDB) e Luiz Cezar Canha Ferreira 
(PSL),  apresentaram seus questionamen-
tos e considerações, bem como dois muní-
cipes presentes em plenário.

O projeto de lei n° 184/2015, que 
trata da autorização do convênio de 
cooperação, está em análise na Casa de 
Leis. A audiência foi acompanhada pelo 
Prefeito Municipal, Reinaldo Cardoso, a 
Diretora Municipal de Meio Ambiente, 
Maria Inês Pedrosa, funcionários da 
Sanepar e munícipes.

Projeto de lei para autorizar 
cooperação tramita na Câmara

SANEPAR EXPLICA CONTRATO
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Arapoti - A Secretaria de 
Esporte e Lazer inaugurou no 
final da tarde de segunda-feira 
(7) a Cancha de Bocha do Cen-
tro Cívico (próximo ao chafariz). 
O Prefeito Braz Rizzi, disse em 
discurso está muito feliz por inau-
gurar mais um espaço de lazer: 
“É muito bom ver a felicidade das 
pessoas em ter mais um local para 
se divertirem e passarem o tempo 
com os amigos. Isso é muito 
Importante para qualidade de vida 
das pessoas”, comemorou. 

O Secretário de Esporte e 
Lazer, Carlos Euclydes Mazzetti 
(Riva), agradeceu a todos pela 
colaboração para realização de 
mais está conquista: “A equipe 
de trabalho da Secretaria de 
Esporte e as doações de bolas 
dos apoiadores do esporte 
Batistão restaurante, Vet Film, 
Chupim, Ivo Maziero, Ademir 
(Copel), Haio (holandês), Joel 
e Siran. Meu muito Obrigado!”. 
Na ocasião foi entregue a estes 
apoiadores a medalha “Desta-
que Esportivo Arapoti 60 anos”, 

que premia atletas que atingem 
níveis de excelência no Esporte 
levando o nome do município a 
todo Estado.  

O Secretario de Esporte lem-
brou ainda que a cancha de bocha 
esta disponível a toda população 
para passar boas horas de diver-
são.

Cancha de bocha é 
inaugurada em Arapoti

Prefeito 

Divulgação

DA ASSESSORIA

Carambeí - A secretaria Muni-
cipal de Saúde realiza na sexta-feira 
(11), na Biblioteca Municipal Keimp 
van der Meer, palestra 'Doença de 
Fabry – Diagnóstico e Tratamento', 
direcionada a comunidade.

O médico da secretaria Muni-
cipal de Saúde, Igor Azevedo Tos-
tes, explicará sobre essa doença 
que apresenta caráter hereditário, 
encaminhando à deficiência ou a 
ausência da enzima-galactosidae 
(Gal A) no organismo dos indiví-
duos portadores.

A deficiência enzimática atrapa-
lha a habilidade de decomposição 
de uma substância adiposa especí-
fica a globotriaosilceramida (Gb3). 
Esta, por sua vez, irá se acumular 
no organismo, especialmente no 
endotélio vascular, provocando alte-
rações renais, cardíacas e/ou mani-
festações cerebrovasculares.

Doença de Fabry é 
tema de palestra

LUANA DIAS

Como o recurso apresen-
tado pela empresa que parti-
cipou do processo de licitação 
para administração do Hospital 
Anna Fiorillo Menarim foi con-
siderado insuficiente pela comis-
são de licitação da Prefeitura, a 
gestão da unidade ficará de vez 

por conta do município. E, de 
acordo com o secretário munici-
pal de Saúde, Júlio Sandrini, pelo 
menos a maternidade já volta a 
funcionar no mês de janeiro. 
“As obras desse setor já estão 
em fase de acabamento e como 
já vínhamos afirmando, mesmo 
que uma empresa viesse a assu-
mir a administração, colocar a 
maternidade em perfeito funcio-
namento é nossa grande priori-
dade”, destacou.

O secretário disse que o 
segundo setor a entrar em funcio-
namento é a Unidade de Terapia 
Intensiva (UTI), porém, preferiu 
não falar em prazos. “Primeiro 
vamos dar um basta nessa situa-
ção de nascerem castrenses fora 

de Castro, em seguida queremos 
tornar a maternidade do Anna 
Fiorillo uma referência, traba-
lhando em cima dos conceitos do 
parto humanizado e oferecendo 
atendimento de qualidade, depois 
que tudo isso já estiver acertado, 
funcionando certinho, passamos 
para o próximo setor, tudo com 
planejamento e levando em consi-
deração que pelo menos nos pri-
meiros 90 dias, a prefeitura terá 
que arcar sozinha com todos os 
custos do hospital, ou seja, temos 
que ter um planejamento bem 
feito”, explicou o secretário.

Ainda de acordo com Júlio 
Sandrini, o custo mensal para a 
manutenção do Hospital Anna 
Fiorillo pode chegar a R$ 1 

milhão, R$ 1 milhão e 200, 
quando toda estrutura estiver 
em funcionamento. Questionado 
sobre a capacidade do município 
em relação a esse custo, o secre-
tário explicou que como terá que 
funcionar 100% através do Sis-
tema Único de Saúde (SUS), o 
hospital receberá vários repas-
ses, através de convênios e pro-
gramas do Estado e que isso 
ampliará a capacidade financeira 
da Saúde no município. “Além 
disso, já estamos em busca de 
novos recursos e equipamentos, 
e a partir de quando o Hospital 
voltar a funcionar normalmente, 
passaremos a contar com verbas 
e repasses que hoje não chegam 
ao município”, finaliza.

Maternidade 
deve ser o 
primeiro setor 
a entrar em 
funcionamento

Anna Fiorillo volta à atender em janeiro
MUNICÍPIO ADMINISTRARÁ

DA ASSESSORIA

As obras de pavimentação 
em Castro não param. Nesta 
semana iniciaram os serviços em 
ruas da Vila Rio Branco e do Jar-
dim Pandorf. Com recursos da 
Secretaria de Estado do Desen-
volvimento Urbano (Sedu), os 
investimentos da Prefeitura nos 
dois projetos somam mais de 
R$ 2 milhões. “São obras muito 
importantes que levam mais 
segurança e qualidade de vida 
à população castrense”, frisa o 
prefeito Reinaldo Cardoso.

Na Vila Rio Branco, as obras 
de restauração e recapeamento 
beneficiam as ruas Conselheiro 
Jesuíno Marcondes – entre as 
ruas Santos Dumont e Rai-
mundo Feijó Gaião – e trechos 
das ruas Sete de Setembro, 
Otávio Torres Pereira, Marechal 

Deodoro, Marechal Floriano e 
Raimundo Feijó Gaião. No local 
estão sendo executados os ser-
viços de drenagem, que inclui a 
construção de meio-fio, cons-
trução de calçadas, rampas de 
acessibilidade, recape asfáltico, 
além de sinalização vertical e 
horizontal das vias, totalizando 
R$ 994.082,81 em investimen-
tos. “Faz 15 anos que eu moro 
aqui. Este asfalto é muito bem-
vindo e importante, pois sem-
pre quando chovia fazia muita 
lama”, destaca o morador Elmo 
Eugênio Pereira. 

O secretário municipal de 
Infraestrutura e Logística, Edmir 
Kirchof, explica que no Pandorf 
os serviços compreendem a 
construção de meios-fios, calça-
das, acessibilidade, execução de 
pavimentação asfáltica e sinali-
zação dos trechos: Rua 9, entre 

a R. Werner Schittenhelm e final 
da rua; rua 10, entre a R. Wer-
ner Schittenhelm e final da rua; 
Rua 11, entre a R. Werner Schit-
tenhelm e final da rua; Rua 12, 
entre a R. Werner Schittenhelm 
e R. 13; Rua 13, entre a R. 12 e 
R. 11; Rua Werner Schittenhelm, 
entre a R. Lauro Caxambú e R. 
12; Rua Lauro Caxambu, entre 
a R. Werner Schittenhelm e R. 
Henrique Pereira; Rua Edu-
ardo Sommer, entre a R. Lauro 
Caxambu e R. Julio Gerytrich; 
Rua Julio Gerytrich, entre a R. 
Eduardo Sommer e R. Wer-
ner Schittenhelm. No total, os 
investimentos no local somam 
R$ 1.164.246,72. “Aqui no 
Pandorf a gente sofre bastante 
por não ter asfalto na rua. Esta 
obra é uma grande conquista”, 
elogia Noeli Donizete dos San-
tos do Carmo. 

Obras de pavimentação já iniciaram 
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Quarta-feira (9) foi dia de 
festa na Secretaria Municipal de 
Educação. A Prefeitura fez uma 
homenagem a todos os profes-
sores, coordenadores, diretores 
e alunos premiados nos mais 
diversos projetos realizados em 
2015. 

“A educação de Castro nunca 
teve um reconhecimento tão 
grande quanto o alcançado neste 
ano, no âmbito municipal, esta-
dual e federal. Acreditamos que 
esta é a principal ferramenta para 
mudar o Brasil. Por isso, agrade-
cemos pelo esforço e contamos 
com cada um de vocês para que 
ano a ano nós possamos come-
morar os avanços”, destaca o 
prefeito Reinaldo.

Vice-prefeito Marcos Berto-
lini reforçou que a educação tem 
poder de transformar as socie-
dades do mundo. “E, ficamos 
contentes porque Castro está no 
caminho certo. Além do aumento 
da quantidade de vagas, perce-
bemos a melhoria significativa 
na qualidade da educação, com 
todos os índices crescentes. Cer-
tamente colheremos bons frutos 
de todo este trabalho”. 

As representantes dos pro-
jetos foram homenageadas com 
flores. Também foram premia-

das com tablet – pela Secretaria 
de Educação – as professoras 
Jesélia Ortiz e Lúcia Nara Silva 
Carneiro de Lima, do Centro 
Municipal de Educação Infan-
til (Cmei) Pequeno Reino, no 
distrito do Socavão. O projeto 
'Minhas raízes culturais' desen-
volvido pelas professoras ficou 
em primeiro lugar no Paraná 
pelo Prêmio Professores do 
Brasil, na categoria Pré-escola. 
O projeto também ficou classi-
ficado entre os 50 melhores de 
todo o país no Prêmio Educador 
Nota 10. “Então, não podíamos 
deixar de homenagear estas pro-
fessoras que tanto se dedicaram 
no desenvolvimento das ativida-
des”, destaca a secretária Mau-
rem, ressaltando a importância 
da participação dos professores 
nos diversos projetos. “Este é 
um momento muito significativo 
para nós porque é a consagra-
ção do trabalho de vocês, de 
todo o comprometimento com a 
educação e com o aprendizado 
dos alunos”, completa. 

A professora Leila Mileski, 
da Escola da Vila Rosário, foi 
uma das homenageadas. O pro-
jeto desenvolvido por ela pelo 
Televisando foi destaque na 
categoria Prática Pedagógica. 
“O tema dos projetos sempre 
nos leva a pesquisar e estudar 
sobre algo novo, sendo um desa-
fio para nós e para os alunos”, 
exalta. Para ela, a homenagem 
realizada pela Secretaria vem 
consagrar o trabalho realizado. 
“Fiquei muito emocionada pelo 
reconhecimento e carinho. Isso 
nos incentiva e buscar sempre 
algo a mais”, complementa. 

A secretária municipal de 
Educação, Maurem Clara Johns-
son Kremer, ressalta ainda o 
trabalho do setor de Progra-
mas e Projetos da Secretaria de 
Educação, composto por Rejane 
Nocera, Luciane Aparecida da 
Silva Farias e Ana Claudia dos 
Santos. “Este é um momento 
muito especial que nos traz uma 
grande satisfação pessoal pelo 
envolvimento que as escolas tive-

ram”, expõe Luciane. 

Olimpíada Brasileira de 
Astronomia e Astronáutica

Na solenidade de quarta-
feira também foram entregues 
as medalhas aos 12 alunos de 
escolas municipais de Castro 
premiados na XVIII Olimpí-
ada Brasileira de Astronomia e 
Astronáutica (OBA). Da Escola 
Municipal Vicente Machado 
foram premiados com medalhas 
de ouro, prata e bronze quatro 
alunos e da Escola Municipal 
Dalila Ayres, oito alunos ganha-
ram medalhas de ouro, prata e 
bronze. 

Realizada anualmente pela 
Sociedade Astronômica Brasi-
leira em parceria com a Agência 
Espacial Brasileira, com recur-
sos principalmente do Conselho 
Nacional de Desenvolvimento 
Científico e Tecnológico (CNPq), 
órgão vinculado ao Ministério da 
Ciência, Tecnologia e Inovação, 
a OBA é executada por uma 
comissão de astrônomos profis-
sionais pertencentes à Sociedade 
Astronômica Brasileira e por 
engenheiros da Agência Especial 
Brasileira. Neste ano, participa-
ram da Olimpíada 838.156 alu-
nos de 9.552 escolas.

A solenidade contou com a 
participação do prefeito Reinaldo 
Cardoso; vice-prefeito Marcos 
Bertolini; secretária municipal de 
Educação, Maurem Clara Johns-
son Kremer; além de profissio-
nais da Secretaria e das escolas. 

Flores e muitos agradecimento aos que ensinam e aqueles que tem que levar adiante o conhecimento aprendido

'Educação em 
Castro' tem 
reconhecimento 
merecido

Divulgação

Profissionais e alunos  são homenageados
DESTAQUES EM PROJETOS DE EDUCAÇÃO

OLIMPÍADA BRASILEIRA DE ASTRONOMIA

ESCOLA DALILA AYRES
 Itan Butture Marcondes..................................Medalha de ouro
 Vanielly Agostinho do Pilar.............................Medalha de prata
 Brisley Leal de Brito......................................Medalha de prata
 Bruna Ribeiro Rosa.......................................Medalha de prata
 Nayara Lauriany Canha Alves.........................Medalha de prata
 Fernanda Pedroso Ávila.................................Medalha de prata
 Eryan Oliveira de Paula...............................Medalha de bronze
 Sthefani dos Santos da Cruz........................Medalha de bronze

ESCOLA VICENTE MACHADO
 Joyce Myrella de Oliveira................................Medalha de ouro
 Matheus Freire de Oliveira.............................Medalha de prata
 Bruno Rodrigues Leitão.................................Medalha de prata
 Caique Augusto Grubler...............................Medalha de bronze

PREMIADOS 2015
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Classificados a partir de R$ 1,00

(42) 3232-5148     A forma mais barata de fazer negócio!

ÁRIES: Os estudos recebem a 
proteção das estrelas. Aproveite para 
perguntar sobre tudo que sempre 
desejou aprender. Cor: vermelho.

TOURO: Bom dia para que-
brar padrões, sair da rotina e seguir 
sua intuição. Aproveite para se livrar 
do que incomoda, na área profissio-
nal ou pessoal. Cor: branco.

GÊMEOS: Boas energias 
facilitam trabalhos que precisam 
da colaboração dos colegas. Mas 
a rivalidade não está descartada e 
pode se acirrar. Cor: laranja.

CÂNCER: Não terá dificuldade 
para cumprir tarefas, até as mais 
complicadas. Talvez tenha que redo-
brar o empenho, mas não vai desistir 
no meio do caminho. Cor: lilás.

LEÃO: Bom humor, criati-
vidade e muito charme serão suas 
melhores armas no trabalho. Se lida 
com algo ligado a lazer, vai se sair 
melhor ainda! Cor: Pink.

VIRGEM: Pode resolver com 
certa facilidade qualquer assunto 
que envolva a família. Aproveite para 
pedir um conselho a um parente 
mais experiente. Cor: vinho.

LIBRA: Você terá facilidade 
para se expressar, mostrar suas 
idéias e lidar com o público em 
geral. Cor: bege.

ESCORPIÃO: Não vai encon-
trar complicação na hora de organizar 
as contas. Pode até descolar dinheiro 
a mais: aproveite para começar uma 
poupança! Cor: vermelho.

SAGITÁRIO: Está na hora de 
colocar seus interesses em ordem 
e resolver assuntos pessoais que 
vinha adiando. Cor: azul.

CAPRICÓRNIO: Cuidar de 
assuntos que exigem discrição e até 
certo sigilo pode ser uma boa. Com 
o seu amor, melhor fugir de assun-
tos polêmicos. Cor: vinho.

AQUÁRIO: Tentar coisas 
novas e se interessar por assuntos 
variados deixam o dia mais interes-
sante. Troca de experiências pode 
ser muito produtiva. Cor: marrom.

PEIXES: Vale a pena correr 
atrás de uma promoção ou de reco-
nhecimento profissional com unhas 
e dentes! Deixe seu lado ambicioso 
vir à tona e não desista do que quer. 
Cor: branco.

ANUNCIE AQUI!

VENDO D10
D 10, Ano 82, turbinada, 
hidráulica, motor novo. Fone: 
(42) 9936-6011.

VENDO CASA NO JARDIM 
BAILLY

Com três quartos, excelente localiza-
ção por apenas R$ 190.000,00. Fone: 
(42) 9914-9256.

VENDE-SE CHÁCARA
A 1.500 m do Centro de Castro- PR, 
lugar tranqüilo para moradia, com 
nascente de água, casa, barracão 
e tanque. Fone: (42) 3232-2591/ 
9119-5804.

ALUGA-SE QUITINETE 
Vila Frei Matias. Tratar na lanchonete, 
Maestro Bento Mussurunga. Fone: 
(42) 9919-0911.

VENDO LOTES
Localizados na região do Termas de 
Rivera, parcelamento direto com o 
proprietário. Fone: (42) 8402-6308.

VENDE-SE SÍTIO
Um Sítio de dois alqueires, beira de 
rio, casa nova de 100 m², e barracão 
à 2 km do asfalto da PR 151. Com 
reflorestamento de eucalipto. Fone: 
(42) 9828-1944.

VENDE-SE CASA 
EM CARAMBEI

Uma casa mista medindo 120 m² 
murada, em rua pavimentada, com 
ótima localização. Valor: R$ 80.000,00. 
Próximo as Flores. Fone: (43) 9980-
1485 / (42) 9828-1944.

VENDE-SE
SOBRADO NOVO

Rua Rio de Janeiro, 1585, próximo ao 
CAIC. Última unidade. Aceito carro, 
mais financiamento, Caixa. Valor: R$ 
320.000,00. Fone: (42) 9911-6291.

VENDE-SE
SOBRADO

Sobrado Sonata em Ponta Grossa,  no 
Parque Nossa Srª das Graças, com 
dois quartos, área de serviço, sacada 
e entrada individual. Financiamos pelo 
Minha Casa Minha Vida. Fone: (42) 
9972-5387 / (42) 9972-5387

VENDE-SE
Chácara com dois alqueires, casa e 
luz. Troco por casa em Castro. Valor: 
R$ 150.000,00. Fone: (42) 9936-6945 
/ 8818-3202.

VENDE-SE
APARTAMENTO

Apartamento novo em Ponta Grossa, 
no edifício Cristal, situado no Jardim 
Carvalho, próximo aos mercados 
Tozzeto, Condor e Muffato. Com 
dois quartos com ou sem suíte, chur-
rasqueira na sacada, uma ou duas vagas 
de garagem. A partir de R$ 200 mil. 
Fone: (42) 972-5387 / 9954-3335. 

VENDE-SE CASA
Localizada na Rua Paulo Iank, nº 57, 
Vila Farias, próximo a Tratornew.
Casa de alvenaria com sala, cozinha, 
dois quartos, banheiro e copa. Fone: 
(42) 9946-1299.

JMADUREIRA
ADMINISTRADOR DE IMÓVEIS 

E CONDOMÍNIOS
Esta precisando de casas para locação! 
Está com seu imóvel fechado, alugue já. 
Fone e Watts: (42) 9823-2155.

ALUGA-SE CASA NA
PRAIA DE GUARATUBA

Com cinco quartos, sala, copa, cozinha 
e três banheiros, salão com chur-
rasqueira e lavanderia. À 150 metros 
da praia, à 400 metros do Sup. Brasão, 
à 100 metros de Candeias. Diária R$ 
330,00. Reservas pelo fone: (42) 3232-
5488 / 9973-0703.

VENDE-SE CHÁCARA
À 50KM DE CASTRO

À 50 km da cidade de Castro, com 
reflorestamento plantado. Aceito 
casa ou lote, como parte do paga-
mento. Aceito propostas. Maiores 
informações ligar no número (42) 
9955-8617. 

VARELA IMÓVEIS VENDE 
Barracão com terreno plano de 
750 m² na D. Pedro II, próximo 
ao Senac. Fone: (42) 3233-3000 
/ 91126092. www.varelaimoveis.
com

VARELA IMÓVEIS VENDE 
Casa com terreno de 750 m², 14x50, 
no Jardim dos Bancários, maravilhoso 
para fazer sobradinhos. Valor de R$ 
280 mil. Fone: (42) 3233-3000 / 9112-
6092. www.varelaimoveis.com

VARELA IMÓVEIS VENDE 
Lindo apartamento no Cento de 
Castro, com três quartos e duas 
varandas maravilhosas, perto de 
tudo, com móveis planejados. Fone: 
(42) 3233-3000 / 9112-6092. www.
varelaimoveis.com 

VARELA IMÓVEIS VENDE
Casa próximo ao Condor, na Rua 
do Morro. Ótima localização para 
comércio. Valor: R$ 290.000,00. Fone: 
(42) 3233-3000 / 9112-6092. www.
varelaimoveis.com

VENDE-SE CHÁCARA 
Com dois alqueires, casa e luz. Troco 
por outra casa. Valor: R$ 150.000,00. 
Fone: (42) 9936-6945 / 8818-3202..

METALÚRGICA 
LUBECK LTDA SELECIONA

Engenheiro de Produção com 
Experiência. Interessados compare-
cer na empresa Metalúrgica Lubeck 
Ltda. Rua Paulo Milek Sobrinho nº 
1000 - Vila Santa Cruz Castro – PR, 
ou pelo fone: (42) 3232-5360. 

GANHE DINHEIRO
VENDENDO

PRODUTOS PURIFIC
Maiores informações na   loja 
Purific Castro. Rua Cruz 
Machado,1289. 

J&J BRASIL CONSTRUÇÃO CIVIL
Alvenaria e carpintaria, acabamentos 
e reformas com estrutura de madeira 
e metálica. Fone: (42) 9994-9786 / 
9812-4117.

SOUZA AUTO
SOCORRO 24 HORAS

Serviço de guincho 24 Horas, remoção 
de camionetes, veículos, tratores, 
empilhadeira e máquinas em geral. 
Plataforma de 7,10 m. Fone: (42) 
9921-2993 / 9981-2846 / 3233-4660 
/ 8809-9307.

COMPRA-SE
Latinhas, metais, cobre, bateria e 
alumínios em geral. Fone: (42) 9938-
0387.

AUTO ELÉTRICA ELÉTRICAR
Elétrica automotiva em geral, anexo 
ao pátio de estacionamento e lava car. 
Fone: (42) 3232-1151 / 8815-9702

DA REDAÇÃO

Castro inicia 2016 sem titu-
lar na pasta de Indústria, Comér-
cio e Turismo. Rodrigo Morais da 
Silva, 39 anos, casado e pai de 
duas meninas, deixa a secretaria 
em 31 de dezembro, fechando 
um ciclo de três anos junto ao 
governo Reinaldo Cardoso.

À frente de vários projetos 
bem sucedidos, como a conso-

lidação do processo de indus-
trialização de Castro, a criação 
e desenvolvimento do maior 
programa de qualificação pro-

fissional no município, a valo-
rização do comércio, além de 
dar continuidade ao Fantástico 
Natal de Bento, Rodrigo sai para 

cuidar de suas empresas, mas, 
antes, nesses 20 dias restantes, 
promoverá reuniões e encontros 
com o intuito de levar o que foi 
projetado para 2016 no que diz 
respeito a trabalhos voltados a 
políticas públicas e ao mesmo 
tempo apresentar resumo de 
tudo que foi desenvolvido, uma 
espécie de prestação de contas.

Para o vice-prefeito e secre-
tário de Administração, Marcos 
Bertolini, Castro perde muito 
pois Rodrigo "é uma das peças 
mais criativas do corpo de 
secretários. Agregador e pre-
sente junto à entidades de Cas-
tro, ele traz a representatividade 
e experiência à frente dos negó-
cios junto a família”, resumiu 
Marcos.  

Mudanças
Em três anos de gestão do 

prefeito Reinaldo Cardoso, três 
secretarias mudaram seus titula-
res, além da estrutura organiza-
cional que uniu Planejamento e 
Gestão Pública que passou a se 
chamar Administração.

Além da Indústria, Comércio 
e Turismo, passaram pela Saúde 
a enfermeira Eliane Selmer que 
assumiu a secretaria no início 
desse governo e mais tarde 
Karen Moroz Cardoso, substi-
tuída nesse ano por Júlio San-
drini, com larga experiência na 
área. Na Secretaria Municipal 
da Família e Desenvolvimento 
Social assumiu Damisa Gomes 
no lugar da psicóloga Ludiele 
Marcowich.

Opinião
Reinaldo Cardoso disse à 

reportagem do Página Um 
que na metade do ano Rodrigo 
Morais já tinha manifestado a 
intenção de deixar a secretaria, 
e que nessa semana ele o procu-
rou para comunicar que estaria 
se desligando a partir do dia 31. 
Reinaldo lamentou a decisão, 
mas disse que não segura nin-
guém. O prefeito também assi-
nalou que pode transformar a 
secretaria em um departamento, 
uma vez que 2016 deverá ser 
um ano difícil, exemplificando o 
caso do Hospital Anna Fiorillo 
Menarim que será administrado 
pelo município, e irá consumir 
do orçamento R$ 1 milhão todo 
mês.

Rodrigo Morais disse acreditar ter feito um bom trabalho

Atenção maior 
as suas lojas 
foi o motivo 
alegado

Divulgação

Rodrigo anuncia sua saída do governo
A PARTIR DE JANEIRO

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE LICENÇA DE INSTALAÇÃO
“Bauminas Log e Transporte Ltda. inscrita no CNPJ 14.429.795/0007-58 torna 
público que recebeu do IAP, a Licença de Instalação para Transporte Rodoviário 
de Produtos Perigosos a ser implantada na Rodovia Governador Parigot de Souza, 
PR 092, Km 254, nº 42, Arapoti - Paraná, CEP 84990-000.”
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Muitos castrenses estão se 
perguntando o porquê da falta 
de energia, sem aviso, em alguns 
pontos da cidade na tarde de 
terça-feira (8), na região da Vila 
Rio Branco, por volta das 16 
horas e na noite de segunda-feira 
(7) na área urbana da cidade, 
das 20h20 às 20h50. A res-
posta é que criminosos invadi-
ram subestação da Companhia 
Paranaense de Energia – Copel, 
em Castro, e roubaram cabos de 
aterramento. 

O desligamento para reparo 
emergencial foi realizado pela 
própria Copel, que se explicou 
relatando ser “uma questão de 
segurança para a comunidade.” 
Em conversa com o gerente da 
agência de Castro, Thiago Mier-
zva, ele comentou que os cabos 
de aterramento servem como 
proteção para o sistema elétrico. 
“Se não existe aterramento qual-
quer problema na linha pode 
acontecer e se a energia não for 
desligada isso pode refletir em 
um grande acidente com choque 
elétrico”, explicou.

Conforme o gerente, em 
Castro esse foi o primeiro caso 
de roubo de cabos de aterra-
mento registrado. Thiago ainda 
não sabe informar a quantidade 
que foi furtada, o que significa 
que o custo de reposição des-
ses equipamentos ainda não 
foram calculados. Mas, a pre-
ocupação com os acidentes que 
podem ser causados pelo furto 
de cabos vai além das esferas 
financeira e social. “Além de 
receber muito pouco pelo mate-
rial, o ladrão coloca em risco a 

própria vida e a de milhares de 
pessoas que dependem de ser-
viços públicos essenciais, como 
o atendimento médico oferecido 
pelos hospitais, por exemplo”, 
ressaltou Thiago completando 
que é muito perigoso uma pessoa 
invadir um local desses. “Essa 
situação que ocorreu poderia ter 
causado um acidente fatal não só 
com quem furtou os cabos que 
conta com uma tensão elevadís-
sima de 138 mil W, mas com a 
população de forma geral, pois, 
isso afeta o sistema elétrico e 
pode acabar matando alguém”, 
ressaltou. 

Como medida de preven-
ção, as autoridades policiais da 
cidade já foram acionadas, assim 
como um boletim de ocorrência 
já foi registrado junto a 43ª DRP. 
“Esperamos que a polícia descu-
bra quem foi o culpado ou culpa-
dos e que outros indivíduos não 
comentam isso novamente, pois, 
repito, o perigo é muito grande”, 
alertou o gerente. 

Polícia 
O delegado da Polícia Civil, 

em Castro, Emmanoel David, 
divulgou que já foi aberto inqué-
rito para investigar o crime. E 
que algumas medidas já come-
çaram a ser tomadas. “Estamos 
vendo se têm câmeras no local e 
também o possível envolvimento 
de pessoas com conhecimento 
técnico, pois esse tipo de crime 
não é praticado por qualquer 
um. Depois dessas averiguações, 
ainda essa semana começaremos 
a ouvir funcionários e possíveis 
testemunhas”, disse ele.  

Emmanoel comentou tam-
bém que a suspeita é de que os 
criminosos roubam esse tipo de 
cabo a fim de vendê-los para 
o ‘Ferro Velho’. “Eles vendem 
por um preço muito baixo. Sem 
falar que este tipo de roubo gera 
um transtorno grande e danos 
maiores ainda para a sociedade. 
Estamos trabalhando para iden-
tificá-los e prende-los”, finalizou 
a autoridade. 

Furto de cabos deixa
castrenses no escuro

Cabos foram furtados no final da tarde de segunda-feira (7)

Divulgação

Ponta Grossa - Uma cas-
trense, de 31 anos, grávida de 
três meses, que não teve o nome 
divulgado, foi presa na manhã de 
quarta-feira (9), na rodoviária, 
em Ponta Grossa. Ele carrega 
cocaína e crack dentro de sua 
bolsa. A operação foi comandada 
por policiais da Agência Local de 
Inteligência do 1º BPM.

A informação chegou até os 
militares através de uma denún-
cia, que dava conta que a sus-
peita estava vindo de Cascavel 
trazendo as substâncias entorpe-
centes. Em vigilância, os policiais 

localizaram a mulher, com as 
características repassadas, e rea-
lizaram a abordagem. Em revista, 
na sua bolsa foram encontradas 
115 gramas de cocaína e 133 
gramas de crack. Conforme a 
polícia a droga estava escondida 
dentro de embalagens de cosmé-
ticos.

Indagada sobre a procedên-
cia, a mulher relatou que havia 
comprado a droga em uma cidade 
próxima à fronteira do Paraguai e 
pretendia vender o entorpecente 
em Castro, onde receberia um 
pagamento pelo transporte. 

Grávida é presa com 
drogas em Ponta Grossa

Suspeita 
pretendia 
vender a 
droga em 
Castro

Divulgação / Polícia Militar

Carambeí - Um homem, 
ainda não identificado pelo Ins-
tituto Médico Legal, não resistiu 
aos ferimentos e morreu ao ser 
atropelado por um carro na noite 
de terça-feira (8) na PR-151, 
em Carambeí. Segundo a polí-
cia o acidente ocorreu perto das 
21 horas no quilômetro 311 da 
rodovia.  

A colisão aconteceu quando 
um Honda Civic com placas de 
Jaguariaíva acabou batendo no 
pedestre que atravessa a via. 
Conforme as equipes de resgate 
da concessionária de pedágios 
que administra o trecho, não foi 
possível atendimento, pois, o 
homem já estava morto.

O motorista do carro não 
sofreu ferimentos. Ele fez o teste 
do bafômetro o que não detectou 
algum tipo de substância alcoó-
lica. Mesmo assim a polícia local 
deve investigar a morte. 

Pedestre morre 
ao ser atropelado 
em Carambeí

Muitas pessoas, em todos os 
lugares, se preocupam com as 
consequências acarretadas por 
delitos no trânsito. E, este não é 
um problema recente, pois, pes-
quisas apontam que já no final 
do século XIX, em 1900, os 
comentários sobre os acidentes  
automobilísticos eram chama-
dos de epidemia, “tão mortífera 
quanto a febre amarela”.  

Uma das condutas inconse-
quentes que geram este estado 
de medo é a prática de partici-
pação em competição não auto-
rizada, popularmente conhecido 
como ‘racha’ ou ‘pega’, em geral 
realizada por jovens. 

Em, Castro, no centro da 
cidade, a Polícia Militar flagrou 
dois carros ‘disputando racha’ 
na noite de terça-feira (8). 
Um deles acabou sendo preso 
durante perseguição policial, já 
o outro conseguiu fugir. 

Além de estar cometendo 
um crime gravíssimo de trân-
sito, o motorista pego pela PM, 
estava sem Carteira Nacional de 
Habilitação (CNH) e apontava 
sinais de embriaguez. “Fizemos 
o teste o qual apontou 0,96 
mg/l de álcool, quando o tole-
rável é 0,05 mg/l”, contou um 
dos militares. 

Segundo o delegado Emma-
noel David, ele foi preso em 
flagrante e deve responder por 
“competição não autorizada, 
embriaguez ao volante e dirigir 
sem CNH”. O carro do crimi-
noso também foi apreendido 
pelos policiais. 

Pego em fl agrante 
ao disputar ‘racha’ 
sem CNH 
e embriagado

Repórter TB

Reserva - José Dolla, 57 
anos, mais conhecido como 'Zé 
do cachorro quente', morreu na 
noite de terça-feira (8), enquanto 
trabalhava em sua banca de lan-
ches, localizada na rua Polônia, 
no centro de Reserva. 

O crime, de acordo com a 
Polícia Civil, aconteceu por volta 
das 22 horas. A vítima, além de 
apresentar uma marca de tiro na 
altura do abdômen também tinha 
dois ferimentos causados “pro-
vavelmente por uma faca”, no 
ombro e tórax. 

Segundo testemunhas, José 
chegou a ser atendido e encami-
nhado ao Pronto Socorro, mas 
não resistiu e acabou morrendo. 

Suspeita 
Em conversa com o Setor 

de Inteligência da Polícia Civil 
de Reserva, foi divulgado que a 
suspeita da morte de José Dolla, 
seja devido a uma reação a 
roubo. “Ele era muito conhecido, 
não tinha rixas na cidade, então 
estamos seguindo uma linha de 
pensamentos por tentativa de 
roubo seguida de morte. Mas 
não podemos afirmar essa infor-
mação. O que garantimos é que 
toda a polícia da Comarca está 
investigando o caso”. 

Ainda de acordo com a polí-
cia já aconteceram cerca de 12 
homicídios na cidade, somente 
esse ano. 

Vendedor de cachorro 
quente é morto com tiro

Vítima era 
conhecida 
por ter um 
carro de 
lanche no 
centro da 
cidade

Irati - Segundo a Polícia 
Civil do Paraná, cerca de 24 
detentos participantes de rebe-
lião registrada na madrugada de 
terça-feira (8), em Irati, foram 
transferidos provisoriamente 
para carceragens de delegacias 
da região. Além desses 24, 36 
presos foram realocados em três 
celas, pois os outros espaços 
ficaram inoperantes, devido à 
um incêndio provocado por eles 
mesmos. 

No presídio Hildebrando de 
Souza, em Ponta Grossa, foram 
levados 13 homens, para Rebou-
ças cinco e seis presos à Teixeira 
Soares. 

Motim
A confusão começou na noite 

de segunda-feira (7), em torno 
das 17 horas. Segundo as infor-
mações os detentos que estavam 
no solário se recusaram a voltar 

para suas celas e começaram a 
incendiar colchões. “Tava tudo 
correndo normal no momento 
deles voltarem as celas para 
revista minuciosa, ele informa-
ram que não iriam colaborar”, 
contou a delegada da 41ª DRP, 
Eliete Kovalhuk. Foi então que 
a delegada juntamente com os 
agentes penitenciários aciona-
ram a Polícia Militar e a Rotam. 
O Corpo de Bombeiros também 
precisou comparecer devido ao 
incêndio. 

A delegada informou que os 
presos reivindicavam a ter acesso 
ao solário no final de semana. 
“Eles me pediram a única coisa 
que não tem como atender devido 
ao número de efetivo no sábado e 
domingo“, contou Eliete. 

Conforme o Departamento 
Penitenciário no momento do 
motim 92 detentos ocupavam o 
espaço para 35 pessoas. 

Presos são transferidos 
para região após motim

Área 
próxima a 
cadeia foi 
dominada 
pelos 
policiais

Reprodução G1

Ponta Grossa - Dois irmãos 
foram encontrados mortos, na 
rua Assembléia de Deus, Santa 
Maria, na manhã de quarta-feira 
(9), em Ponta Grossa. O crime, 
que provavelmente ocorreu 
durante a madrugada, chocou os 
vizinhos devido sua brutalidade, 

pois um deles era cadeirante 
e não teve nem como tentar se 
defender. 

As vítimas reconhecidas como 
Júnior Rui Barbosa, 35 anos, e 
Wagner Johnni Oliveira, 31, con-
forme informações preliminares 
eram irmãos e foram mortos com 

tiros e facadas. 
A polícia informou que no local 

não haviam pistas, apenas muito 
sangue e algumas cópias de DVD 
que estavam na cadeira de rodas. 
O Setor de Homicídios investiga o 
caso, mas até o momento não tem 
nada a declarar sobre o ocorrido. 

Polícia investiga morte de irmãos
MISTÉRIO

Corpo estava há uma distância de 25 metros do outro

Fotos: Divulgação

LUCIANA WESTPHAL

SEGURANCA@PAGINAUM.COM

Equipe da Polícia Civil de 
Castro, comandada pelo dele-
gado Emmanoel David, foi até 
Ponta Grossa, mais especifica-
mente no bairro de Uvaranas, e 
prendeu um suspeito de roubo, 
na noite de terça-feira (8). O 
criminoso, que invadiu a casa 
de um castrense e furtou mais 
de 13 mil em objetos e cerca 
de R$ 1 mil em dinheiro, era 
fugitivo do Sistema Prisional. 
Após a ação ele ficou detido na 
carceragem da 18ª Subdivisão 
Policial. 

O delegado Emmanoel rela-
tou que a vítima do assalto que 
mora no centro da cidade, nas 
proximidades da rodoviária, 
chegou até a delegacia no final 
da tarde de terça-feira e denún-
ciou o crime. Imediatamente a 
polícia tomou as providências 
pertinentes ao caso. “Após 
ficar a par da situação fomos 
até a casa da vítima, lá havia 

câmeras de segurança, então 
assistimos as filmagens e vimos 
que o suspeito saiu da casa a pé 
carregando três malas com os 
produtos furtados. Então rapi-
damente nos deslocamos até 
a rodoviária, que seria o lugar 
mais óbvio que ele pudesse ter 
ido”, contou a autoridade poli-
cial. 

Chegando até a rodoviá-

ria a equipe foi informada que 
um rapaz, com características 
parecidas, havia pegado um 
taxi há alguns minutos e ido à 
Ponta Grossa. “Rastreamos o 
veículo e conseguimos chegar 
até o suspeito”, completou 
Emmanoel. 

Na residência do criminoso 
a polícia encontrou as peças de 
roupas, um Playstation 3, cor-
rentes de prata, tênis, perfumes 
e dinheiro furtado da vítima. 
Ao pedir seus documentos, foi 
descoberto também que o indi-
víduo era fugitivo da Colônia 
Agrícola Penal, de Piraquara. 

Segundo o delegado ele 
não se manifestou pelo furto e 
disse ter tudo planejado tudo 
sozinho. “Ele não nos falou se 
havia alguém por trás disso, 
que teria indicado a casa. Mas 
deixamos claro para ele que vir 
roubar aqui em Castro, não”, 
finalizou. 

Objetos foram encontrados na casa do suspeito em Ponta Grossa

Além de
praticar roubo, 
suspeito também 
era foragido

Divulgação / Polícia Civil

Civil de Castro prende ladrão em PG
"VIR ROUBAR AQUI EM CASTRO NÃO"
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11/12
Otavio Elias Zanon

Lucas Farias

10/12
Adriele Donato Souza

Bruno Paese Fadel
Guilherme Bueno
Gustavo Antunes

Maria Eduarda Antunes
Roger Rox

Maria Vitória Coller lubacheski, filha 
de Aline Coller e Everson lubacheski 

Celina Solek comemorou seu 
aniversário no dia 7

A ACIPS Piraí, com a academia 
Taebo, realizaram no dia 5, na 

Cripta da Igreja São José, 
aulão beneficente para arrecadar 

brinquedos às crianças carentes 
de Piraí do Sul. Na foto os alunos 

com os professores Janilson, 
Cris Lopes e Rogger William

Franciane Marcos Silva foi muito 
cumprimentada pela passagem 
de seu aniversariante no dia 6

Yuri Raphael Bueno 
e a irmã Julia Eloá 
Bueno em ensaio 

fotográfico

Jovem e talentosa Melina Prado 
comemora hoje (10) mais um 
ano de vida. Felicidades!

Parabéns 
a Dayane 
Caroline 
Valenga 
pela 
conquista 
de seus 18 
anos. Você 
vale ouro, 
sempre com 
Deus na 
frente! 
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